

# 選挙運動に関する各党協議会によるメッセージ

— 選挙におけるSNS利用の在り方と「二馬力」行為への対応について —

令和7年（2025年）6月27日

選挙運動に関する各党協議会

私たち「選挙運動に関する各党協議会」は、昨今、民主主義の根幹をなす大切な選挙において、SNS上で偽・誤情報が流通したり、いわゆる「二馬力」行為が行われたりすることは、選挙の公平・公正を阻害するとの問題意識を共有しました。

これらの問題を解決すべく、法制化等に向け、引き続き議論・検討を行い、国民の皆様の期待に応えられるよう努力いたします。

プラットフォーム事業者の皆様には、健全で公正な選挙の実現のため、選挙時における偽・誤情報、誹謗中傷の拡散や、それらを加速させる収益化プログラム、また不正・多重アカウントの問題について、引き続き改善の努力をお願いいたします。

当選の意思のない候補者がほかの候補者を応援するいわゆる「二馬力」行為については、立候補者が、自らの当選のために努力するという「宣誓書」の提出を求めることなど具体的な方策を検討します。

主権者たる国民の皆様には、SNSなどを価値的に活用され、日本の民主主義の発展に寄与して下さることを期待いたします。

とくに、SNS上を飛び交う多くの情報について、その発信源や真偽を確認することを心よりお願いいたします。国民が一丸となり、日本の民主主義、政治を健全に成長させていきましょう。